

# RESNARKOBA

## Bhabinkamtibmas Desa Citepus Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Gencar Sambang Warga, Ciptakan Situasi Kondusifif Jelang Pilkada 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.RESNARKOBA.ID](http://SUKABUMI.RESNARKOBA.ID)

Nov 20, 2024 - 08:48



*Bhabinkamtibmas Desa Citepus Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Gencar Sambang Warga, Ciptakan Situasi Kondusifif Jelang Pilkada 2024*

Bhabinkamtibmas Desa Citepus, Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten

Sukabumi, BRIPKA Henri A, SH, melaksanakan giat Door to Door System (DDS) sebagai bagian dari Cooling System Polri. Kegiatan tersebut bertempat di Jln. Jajaway, Kp. Gunung Sumping, RT 02/15, Desa Citepus.

Dalam kesempatan ini, BRIPKA Henri A memberikan penyuluhan dan imbauan kepada warga Kampung Cigangsa untuk menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) menjelang Pilkada Serentak 2024. Melalui dialog interaktif, ia menyampaikan beberapa pesan penting kepada masyarakat, antara lain:

1. **Meningkatkan Kegiatan Satkamling:** Warga diminta untuk bersama-sama menjaga kondusivitas wilayah dan menghindari segala bentuk pelanggaran hukum.
2. **Kewaspadaan terhadap Kebakaran dan Pencurian:** Imbauan disampaikan agar warga memeriksa perangkat listrik, tabung gas, dan menghindari pembukaan lahan dengan cara membakar. Selain itu, warga diminta menggunakan kunci ganda untuk mengamankan kendaraan.
3. **Dukungan Pilkada Damai:** Pesan penting untuk tidak menyebarkan hoaks, mempolitisasi isu SARA, serta menghindari provokasi, intimidasi, persekusi, dan tindakan main hakim sendiri.
4. **Antisipasi Kejahatan Ekonomi dan Narkoba:** Warga diingatkan untuk tidak terjerat dalam judi online maupun peredaran narkoba yang kian marak di masa sulit.
5. **Pelaporan Gangguan Kamtibmas:** Masyarakat diimbau segera melapor ke pihak kepolisian setempat atau menghubungi hotline #110 jika mengetahui adanya gangguan keamanan.

Kegiatan ini bertujuan menciptakan suasana aman dan damai, khususnya menjelang pelaksanaan Pilkada Serentak 2024. Dengan upaya preventif ini, diharapkan masyarakat dapat menjalani aktivitas dengan rasa aman.